

Architekten / Planer stellen vor

Öffentliche Vortrag-Reihe des
Kunst- und Kulturvereins Pappenheim e.V. ::

Architekten / Planer stellen vor

Für Pappenheim schafft der Kunst- und Kulturverein ein Forum, in dem Architekten / Planer und Bauherren - jenseits der gesetzlich geregelten Prozeßabläufe - im Gespräch mit den Bürgern einen allen dienlichen Austausch pflegen können.

Ein Ziel dieser Reihe ist, daß Architektur - im öffentlichen Raum oder zum gesellschaftlichen Gebrauch - frühzeitig mit den Bürgern, mit der Presse, in der Öffentlichkeit erörtert wird.

Jeweils im Frühjahr und im Herbst kann ein planendes und ausführendes Architektur- oder Ingenieur-Büro in dieser Reihe sein aktuelles Projekt vorstellen und den Bürgern erläutern.

Im zweiten Teil des Abends werden jeweils die Bürger zu Wort kommen. Sie werden Fragen stellen, ihre Meinung oder Bedenken vortragen, ihre Ideen einbringen, ihre Ablehnung oder Zustimmung ausdrücken.

Das Motto der Reihe ::

**Bürger-Kultur in der Demokratie
ist auf Informiertheit und Mitwirkung angelegt.**

Idee und Organisation: H.M. Selzer

Call for Papers 2012

Gegenüber bisheriger Praxis haben wir das Spektrum der Vortrag-Reihe **Architekten / Planer stellen vor** für 2012 erweitert.

* Auch künftig bieten wir für **aktuelle Bau-Projekte** im (gesamten) Stadtgebiet Pappenheims ein attraktives Forum. 1)

Zwei thematisch gebundene Felder kommen hinzu ::

* **Altbau modernisieren** bietet Informationen zum aktuellen Stand der **energetischen Sanierung**. 2)

* **Denkmal erhalten und zeitgemäß nutzen** gibt Anstöße Bau-Denkmäler so zu sanieren, daß darin anspruchsvolles Wohnen und Arbeiten möglich wird. 3)

Für das Jahr 2012 plant der Kunst- und Kulturverein Pappenheim etwa zwei Vortrag-Abende (April / Mai und Oktober / November).

Dazu sind alle hier ansässigen oder mit einem Pappenheimer Projekt beauftragten ArchitektInnen und PlanerInnen eingeladen, sich für einen der Vortrag-Abende zu bewerben.

Die Organisation (Planung, Vorbereitung, Moderation) der Vortrag-Abende liegt wieder beim Unterzeichner. Über die Auswahl der Vorträge entscheidet der Vorstand des KuKeV.

zu 1)

Die Vortrag-Reihe dient dem Dialog zwischen ArchitektInnen / PlanerInnen / Bauherrn mit BürgerInnen. Aktuelle Bauvorhaben werden gerne und engagiert diskutiert; sie werden bisweilen früh akzeptiert oder sie bleiben lange in der öffentlichen Kritik. Frühzeitig und kompetent informierte BürgerInnen können für ein Bauvorhaben Stimmung-gestaltende Befürworter werden.

zu 2), 3)

Diese thematisch gebundenen Fach-Vorträge wenden sich an ein breites Publikum von Eignern und Bau-Willigen. Sowohl die sich verändernde Vorschriften-Lage (Themenfeld 2) wie die nötige Attraktivierung älterer Bausubstanz (Themenfeld 3) geben uns Anlaß und Motiv für die Erweiterung der Reihe.

Bisher gab es zwei Abende ::

Öffentliche Vortrag-Reihe des
Kunst- und Kulturvereins Pappenheim e.V.

ARCHITEKTEN stellen ihr aktuelles Bauprojekt vor

Sanierung des Anwesens
Deisinger Straße 1

1. Abend der Vortrag-Reihe,
mit Architekt (Dipl. Ing.) **CLEMENS FROSCH**, Pappenheim
Freitag, 19.11.2010 um 19:00 Uhr im Haus des Gastes in
Pappenheim, Stadtvogteigasse 1

Öffentliche Vortrag-Reihe des
Kunst- und Kulturvereins Pappenheim e.V.

PLANER stellen ihr aktuelles Bauprojekt vor

Innen-Entwicklung Geislohe
:: ehemaliges Rabus-Gelände

2. Abend der Vortrag-Reihe,
mit Dipl.-Ing. (FH) **REINHARD VULPIUS**, Pleinfeld
Dienstag, 17. Mai 2011 um 19:30 Uhr im Hirtenhaus in Geislohe
